

Schulanfang für 99 Steiner Kinder - 40 ABC-Schützen feierten ihren 1. Schultag



Stein - 99 Steiner Kinder wurden am 16. September 2014 in den drei Steiner Grundschulen (Neuwerker Weg, Mühlstrasse und Oberweiherbuch) eingeschult. Steins Erster Bürgermeister Kurt Krömer ließ es sich nicht nehmen, den rund 40 ABC-Schützen der Grundschule Neuwerker Weg persönlich alles Gute für Ihre schulische Laufbahn zu wünschen.

Nach einem Gottesdienst in der Paul-Gerhardt Kirche versammelten sich die "Neuen" mit Ihren Eltern und Großeltern in der Turnhalle der Grundschule Stein und wurden dort zunächst von Rektorin Gabriele Klenk begrüßt. "Ihr gehört zu uns", so lautete der Text eines Liedes, das die Schülerinnen und Schüler der zweiten Klassen zur Begrüßung gesungen hatten.

Der Automobilclub Stein e.V. im ADAC, vertreten durch den Verkehrsreferenten Norbert Holzinger, übergab gelbe "Warnwesten" für die Kinder an die Schulleitung. Ideal in der dunklen Jahreszeit um von Auto- und LKW-Fahrern schneller erkannt zu werden. Die Sicherheit der Kinder liegt der Steiner Polizei besonders am Herzen. Aus diesem Grunde war auch der stellvertretende Leiter der Polizeiinspektion Stein anwesend.

Nach der Begrüßung aller Kinder in der Grundschulschule Stein gab es noch einige wertvolle Tipps für die Eltern, falls diese zukünftig vorhaben, Ihre Kinder mit dem Auto zur Schule zu bringen oder dort abzuholen. Es kommt leider immer wieder vor, dass Eltern unmittelbar vor dem Eingang zur Schule parken und somit gekennzeichnete Überwege oder Haltestellen für Schulbusse blockieren.

Die Polizei wird außerdem in den nächsten Wochen verstärkt Kontrollen an den Schulen durchführen, nicht etwa um Autofahrer zu ärgern sondern ausschließlich um die Sicherheit der Schulkinder im Straßenverkehr zu gewährleisten.



Rathaus Stein

Hauptstraße 56 | 90547 Stein | Tel. 09 11 / 68 01-0 | Fax 09 11 / 68 01-1977 | E-Mail: [Kontakt](#)